

Garantiert!

Junge Menschen brauchen Perspektive

2023

josefstag



Garantiert! | josefstag | 2023

Garantiert! Junge Menschen brauchen Perspektive

Der Josefstag will auch 2023 als bundesweiter Aktionstag die Arbeit der Einrichtungen der katholischen Jugendsozialarbeit und ihre Jugendlichen stärken. Dabei sollen die Einrichtungen der Jugendsozialarbeit und Jugendverbandsgruppen angeregt werden, eine Garantie auf Begleitung und Integrationshilfen zu fordern und deutlich zu machen, dass sie weiter an der Perspektive für alle Jugendlichen arbeiten.

Das Motto will deutlich machen, dass wir wirksame Garantien brauchen, um allen jungen Menschen ihre Zukunft und ihre Teilhabe an der Gesellschaft zu sichern. Wir brauchen eine Garantie auf Unterstützung im Übergang, auf Orientierung, Berufsvorbereitung und einen Ausbildungsplatz nach eigenen Neigungen und Kompetenzen. Der Josefstag greift dieses Thema auf und fordert Kirche und Politik zur Unterstützung der Perspektiven aller jungen Menschen auf. Weitere Informationen auf www.josefstag.de

Gefördert vom:

